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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегодня 
днём по области переменная облачность, без осадков; 
ветер восточный, от слабого до умеренного; температура 
+26…+31.

27 мая по области – переменная облачность, ночью 
без осадков, днём местами небольшой дождь с грозой; 
ветер юго-восточный, умеренный, при грозе – сильный; 
температура ночью +11…+16, днём +25…+30.

28 мая по области – переменная облачность, местами 
небольшие или умеренные дожди, гроза, местами – град; 
ветер южный, умеренный, при грозе – порывистый, силь-
ный; температура ночью +11…+16,  днём +25…+30, 
при значительной облачности +20…+25.
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Хохольскому – достойный подарок
В минувшую пятницу губернатор Алексей Гордеев от-

крыл современный стадион в рабочем посёлке Хохольский.  
На зелёном покрытии футбольного поля состоялось яркое 
театрализованное представление, посвящённое 80-летию 
Хохольского района. На торжественной церемонии глава ре-
гиона подчеркнул, что успешное развитие района – заслуга, в 
первую очередь, жителей Хохольского района. По итогам 2014 
года хохольцы стали первыми во всех сферах производства в 
своей группе муниципальных образований. Алексей Гордеев 
выразил надежду, что грант за победу в сумме 5 миллионов 
рублей будет направлен на  дальнейшее развитие района.

Долг насчитали по ошибке
Виновные в Фонде капремонта Воронежской области, не-

правильно рассчитавшие очередной платёж для населения, 
понесли дисциплинарное наказание. Напомним, в мае жители 
целого ряда многоквартирных домов Воронежа получили кви-
танции за апрель 2015 года, в которых значилась задолженность 
перед Фондом капитального ремонта. Как  показала проверка, 
необоснованную задолженность выставили добросовестным 
плательщикам из-за слабого взаимодействия между Фондом и 
кредитно-финансовыми учреждениями. Реестры платежей, про-
шедших через Сбербанк России в период с 17 апреля, не были 
своевременно представлены в Фонд капремонта. По этой при-
чине сведения о плательщиках не внесли в программу, которая 
формирует квитанции, и добросовестные граждане оказались 
ошибочно в категории «должников».

Приглашает «авиамикс»
Воронежцев приглашают 30 мая на полигон  Погоново - на 

«Авиамикс». Это шоу в небе - один из этапов конкурса военных 
лётчиков «Авиадартс». Нынешнюю программу усложнили и 
расширили. Например, впервые с учебно-боевых самолётов 
Як-130 пустят неуправляемые ракеты и сбросят бомбы на раз-
личные мишени полигона. Своё мастерство покажут лучшие 
пилотажные группы страны – «Соколы России», «Русские ви-
тязи», «Стрижи» и «Беркуты». Также в «Авиамиксе» выступит 
гордость Военно-воздушной академии «Крылья Тавриды» - эта 
группа впервые в этом году принимала участие в московском 
параде 9 Мая. Одиночный пилотаж лётчики продемонстриру-
ют на новых образцах СУ-35, СУ-30, Су-34, МиГ-29.

Деревьев-памятников больше
В Министерстве природных ресурсов и экологии Российской 

Федерации состоялся «круглый стол», во время проведения 
которого в рамках Всероссийской программы «Деревья - 
памятники живой природы» статус памятника присвоили ещё 
сорок одному дереву. Среди них дуб, произрастающий в парке 
«Воксал» города Тверь, 800-летняя сосна из Тверской области, 
сосна «Красава» из Вологодской области, дуб, который 
является свидетелем присоединения Крыма к Российской 
империи, а также три дуба в Рамонском и Лискинском районах 
Воронежской области. В общей сложности «Деревьев – 
памятников живой природы» стало 117.

Должники стали «невыездными»
К началу периода летних отпусков судебные приставы Во-

ронежской области вынесли 4560 постановлений о временном 
ограничении права выезда должника за пределы Российской 
Федерации. Постановления направлены на исполнение в По-
граничную службу ФСБ России. Общий долг «невыездных» 
жителей нашей области составляет свыше 1 миллиарда 300 
миллионов рублей. В этом списке могут оказаться граждане, 
чей долг, согласно предъявленным в службу судебных приставов 
исполнительным документам, превышает 10 тысяч рублей. При 
этом категория задолженности не имеет значения. Это могут 
быть налоги, кредиты, пенсионные платежи, штрафы, алименты 
и денежные обязательства перед иными лицами. За неполных 
пять месяцев года погасили задолженность 689 лишенных права 
выезда за пределы РФ граждан – на общую сумму 13 миллионов 
рублей, сообщает УФССП России по Воронежской области.

Мастерская Васильева снова на сцене
«Творческая мастерская Владимира Васильева» стала 

одним из наиболее ярких событий Платоновского фестиваля 
искусств в 2013 году. 6 июня, в один из дней пятого фестиваля 
Вечер современной хореографии на тему произведений Ан-
дрея Платонова будет вновь показан на сцене театра оперы и 
балета. Над спектаклем работали яркие представители нового 
поколения хореографов стран СНГ: Раду Поклитару, Елена 
Богданович, Вера Арбузова, Юрий Смекалов, Арина Панфи-
лова, Дмитрий Залесский и Александр Могилев. Автором и 
руководителем этого проекта является Владимир Васильев – 
признанный мастер балетного искусства. 

В Благовещен-
ском кафедраль-
ном соборе 
Воронежской 
митрополии 6 – 7 
июня будет пре-
бывать ковчег с 
частицей мощей 
равноапостоль-
ного князя Вла-
димира.

анатолий КруглоВ

Ковчег с моща-
ми св. Владимира – 
Крестителя Руси по 
благословению Свя-
тейшего Патриарха 
Московского и всея 
Руси Кирилла при-
внесут в 45 городов 
России и пять городов Белоруссии в рамках всероссийского 
празднования 1000-летия преставления святого равноапо-
стольного князя Владимира. Встреча ковчега в Благовещен-
ском кафедральном соборе Воронежа состоится в 8 часов  
6 июня - перед началом Божественной литургии.

Во время пребывания святыни доступ верующих в ка-
федральный собор будет открыт круглосуточно. Служение 
молебнов равноапостольному князю Владимиру будет совер-
шаться ежечасно в дневное время, между утренним и вечерним 
богослужениями. Для раздачи верующим, приложившимся 
к святыне, приготовлены ламинированные иконы равноапо-
стольного князя Владимира, освящённые у его честных мощей. 
Отбытие ковчега из кафедрального собора состоится 8 июня 
в 10 часов.

В Воронеж  
прибудет святыня

Дорогие воронежцы! 
уважаемые представители  
бизнес-сообщества!

Поздравляем вас с Днем российско-
го предпринимательства! 

Это – один из самых молодых 
праздников, который был учрежден в  
2007 году. Но представители бизнеса 
во все времена служили надежной 
опорой Российского государства. 

В историю Воронежской области 
вошло немало славных имен про-
мышленников, новаторов и меце-
натов. Один из них – легендарный 
Вильгельм Германович Столль. В этом 
году в его честь учреждена премия, 
которой будут награждаться самые 
достойные и успешные предприни-
матели региона.

Радует, что таких в нашем крае ста-
новится все больше. Сегодня в области 
действуют около 80 тысяч субъектов 
малого и среднего бизнеса. В этой 
отрасли занят практически каждый 
третий работающий воронежец. Все 
они вносят огромный вклад в развитие 
экономики региона. 

Выражаем глубокую благодар-
ность всем представителям делового 
сообщества Воронежской области за 
ответственность, инициативность и 
активную жизненную позицию. Вы 
создаете новые рабочие места, обе-
спечиваете население необходимыми 
товарами и услугами, внедряете инно-
вационные технологии, занимаетесь 
благотворительностью.  

Органы власти региона считают 
развитие предпринимательства одной 
из важнейших задач. Сегодня этой 
сфере оказывается значительная 
господдержка, создаются благопри-
ятные условия для ведения бизнеса. 
Поэтому наша область занимает 
лидирующие позиции в стране по ин-
вестиционной привлекательности. В 
современных условиях крайне важно 
сохранить и улучшить достигнутые 
результаты.

Уважаемые друзья!
Желаем всем вам – и «капитанам» 

бизнеса, и тем, кто только начинает 
работать в этой сфере, – успехов в 
реализации созидательных планов, 
новых перспективных идей и проек-
тов, надежных партнеров и стабиль-
ного развития на благо всех жителей 
региона! 

Губернатор Воронежской  
области а.В. ГорДееВ

Председатель областной думы  
В.и. КлюЧниКоВ

26 мая –  
День российского  

предпринимательства

тамара гаШимоВа

бобровский район
Со вступлением во взрос-

лую жизнь  ясенковских 
выпускников  поздравил 
глава администрации Бо  б-
ров ского района Анатолий 
Балбеков:

- К вашему празднику 
мы приурочили открытие 
памятников  в честь героя 
Отечественной войны 1812 
года Алексея Северцова  и 
человека, внесшего значитель-
ный вклад в развитие поселка 
Ясенки, Вячеслава Сибирко,  
имя которого носит детская 
организация школы. Они про-
славили не только Воронеж-
скую область, но и Россию. 
Я горжусь тем, что Вячеслав 
Сибирко был моим учителем. 
Пусть они послужат вам до-
стойным примером. 

История нынешних Ясенок 
начинается с  1790 года, когда 
отставного капитана Петра 
Григорьевича Северцова после 
окончания военной службы 
наделили землей в Бобров-
ском уезде. Его сын, Алексей 
Северцов,  главное  призвание 
видел в служении Отечеству. В 
Бородинской битве участво-
вал во всех атаках своего пол-
ка, проявил бепримерную хра-
брость и был ранен картечью 
в левую руку. В это же время 
погиб его брат. В 1821 году в 
чине подполковника Алексей 
Северцов вышел в отстав ку  и 
поселился в родовом    имении. 
Он организовал в усадьбе 
конный завод, повлиявший 
на развитие коневод ства в 
округе. Вел общественную 
работу,  избирался уездным  

предводителем дворянства. За 
проявленный героизм  Алек-
сей Петрович Северцов  был 
пожалован    золотой шпагой  с 
надписью «За храбрость», стал  
кавалером ордена  Святого  
Георгия. Его имя выбито на 

мраморе в Георгиевском зале 
Московского Кремля. 

- Более 35 лет Вячеслав 
Сибирко возглавлял сельско-
хозяйственное предприятие 
совхоз «Большевик», которое 
стало известно не только у 

нас в регионе, но и в стра-
не, - о знаменитом земляке 
рассказала директор школы 
Анна Воронина. - Замечатель-
ный человек, Заслуженный 
зоотехник России, отлич-
ник народного образования, 

талантливый организатор 
сельскохозяйственного про-
изводства, возглавлявший 
крупнейшее сельхозпред-
приятие - госплемптицеза-
вод «Большевик» с 1963 по 
1998 год, депутат Бобровского 

районного Совета народных 
депутатов. Он построил в по-
селке многоквартирные дома 
для работников предприятия, 
школу, детский сад. И был 
человеком большой души, вос-
питал несколько поколений 
тружеников хозяйства. Само-
отверженный труд Вячеслава 
Георгиевича Сибирко по до-
стоинству оценен Родиной. Об 
этом свидетельствуют высшие 
трудовые награды: ордена 
Ленина, Октябрьской Рево-
люции, Трудового Красного 
Знамени, «Знак Почета». 

Право открыть памятни-
ки предоставили нынешним 
выпускникам одиннадцати-
классникам Оксане Наумовой, 
Дарье Исаевой,  Владимиру 
Мамонтову  и Никите Нови-
кову.

Анна Таиркина во время 
праздника еле сдерживала 
слёзы.

- Грустно, конечно, что про-
щаюсь со школой, трудно рас-
ставаться с одноклассниками. 
Хочу стать учителем матема-
тики и собираюсь поступить в 
Воронежский педагогический 
институт. У нас перед глазами 
проходило ежедневное слу-
жение наших учителей, моего 
первого учителя Марины Сер-
геевны Колгиной.

Владимир Синюков го-
товится к поступлению в 
Военно-воздушную академию, 
его друг Никита Новиков 
выбрал строительный уни-
верситет. 

Но для того, чтобы их меч-
ты осуществились, им сначала 
надо сдать экзамены. 

Удачи вам , ребята! И в доб-
рый путь!

Есть с кого делать жизнь
С места события | Восемь выпускников средней школы посёлка Ясенки вместе с 725 тысячами своих сверстников  
по всей стране простились с детством и с родной школой

Выпускница Ясенковской школы Анна Таиркина  
на последнем звонке не скрывала эмоций.
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В соответствии с указом 
Президента россии №169 
от 17 апреля 2015 года ми-
нистром обороны желез-
нодорожным войскам по-
ручена задача возведения 
насыпи земляного полотна 
на участке от Журавки, что 
в Кантемировском районе 
Воронежской области, до 
Миллерово ростовской 
области. речь идёт о 
строительстве двухпутной 
электрифицированной 
железнодорожной линии в 
обход проблемной украи-
ны. Протяжённость нового 
участка Журавка – Милле-
рово – 137 километров.

анатолий ХруСталЁВ

-  М ы  в е д ё м  р а б о т ы  н а  
20-километровом отрезке нового 
пути в Кантемировском районе. 
Насыпь здесь должна быть готова 
к 20 апреля следующего года. 
Задачу выполняют четыре ба-
тальона Центрального, Южного 
и Западного военных округов. 
Каждому из них поручен свой 
участок работ. Всего здесь за-
действуют 360 единиц техники и 
около 900 военнослужащих. За-
дача будет выполнена,  - уверенно 
говорит руководитель штаба 
строительства полковник Юрий 
Хорт, который приехал на строй-
ку у села Новопавловка.

Сейчас в населённых пунктах 
Новопавловка и Колесниковка 
Кантемировского района раз-
вёрнуты благоустроенные пала-
точные городки. Быт, питание, 
отдых, помывка личного состава 
– всё это организовано и налаже-
но. Кстати, кроме трёхразового 
питания, военнослужащие два 
раза в день получают промежу-
точное, дополнительное (это 
сало, печенье, вафли, соки). Во-
обще здесь нет ничего такого, что 
помешало бы в срок выполнить 
поставленную задачу, замечает 
полковник и показывает рукой 
вокруг:

- Вот здесь, где мы находимся, 
работает комплекс 34-й отдель-
ной железнодорожной брига-
ды – экскаваторы, самосвалы, 
бульдозеры. Они ведут выемку 
грунта, который идёт на укладку 
первого слоя насыпи.  Высота вы-
емки тут – 15 метров. А вот там, 
впереди, вы видите – чернозём 
снят. Общий объём снимаемой 
плодородной земли составит 
примерно 500 тысяч кубометров. 
Куда она идёт? Если коротко – в 
дело. Бульдозерные комплексы 
выбирают её, буртуют вправо-
влево, а затем она используется 
для обсыпки насыпи плодород-
ным слоем. Остальная земля 
по согласованию с главой ад-
министрации Кантемировского 
района Владимиром Покусаевым 
будет вывозиться на участки 
фермерских хозяйств.

Если уж мы затронули эту 
тему, то надо сказать, что военные 

практически решили вопрос, свя-
занный с взаимоотношениями с 
местными фермерами, а также с 
полями, где были посеяны ози-
мые. Уберут урожай (а это где-то 
июль-август) – и только тогда 
там будут вести работы. 

- На нашем участке, - уточняет 
Юрий Михайлович, - расположе-
ны пять фермерских хозяйств. И 
местные арендаторы нормально, 
с пониманием отнеслись к не-
обходимости решения стоящих 
перед нами задач, добровольно 
предоставили нам свои земли. 
Всё это юридически оформлено. 

За участком 34-й бригады 
идут участки 48-го и 37-го бата-
льонов. После завершения работ 
по строительству железной до-
роги в подмосковной Кубинке 
для форума «Армия-2015» к ним 
присоединится 39-й батальон. 
Ежесуточно каждый батальон 
должен выработать до четырёх 

тысяч кубов земли. Сейчас в 
целом здесь вырабатывают 13-
14 тысяч кубов в день. Речь идёт 
о  снятии плодородного слоя и 
выемке грунта. И в дальнейшем, 
уверяет полковник, меньше 16 
тысяч не будет. А общий объём 
земляных работ, по предвари-
тельным подсчётам, превысит 
3,5 миллиона кубометров. Не-
которые СМИ подсчитали, что 
из этого грунта можно было бы 
насыпать пирамиду Хеопса и ещё 
одну небольшую пирамиду. Ну и 
как вам масштабы?

О важности решаемых на 
этом участке строительства задач 
говорит тот факт, что в апреле 
его посетил замминистра обо-
роны РФ Дмитрий Булгаков. 
Как сказал Юрий Хорт, работы, 
проведённые в апреле, он оценил 
на «хорошо».  Ожидается приезд 
замминистра и в мае.

окончание | страница 2

Новый путь на юг России
Специальный репортаж | В Кантемировском районе Воронежской области военные 
железнодорожники активно ведут работы по возведению насыпи земляного полотна  

для новой линии в обход Украины

Руководитель штаба строительства полковник Юрий Хорт и командир батальона  
Констанин Епимахов на участке в Новопавловке.
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Памятники в честь героя Отечественной войны  
1812 года и современника на бобровской земле.

Ковчег с частицей мощей равно
апостольного князя Владимира.
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Из проблем, которые как-то влияют на темп работы, 

полковник назвал одну - погодные условия. Если идут 
сильные ливни, объяснил он, на чернозём не заехать, 
тяжёлая техника проваливается.

По словам руководителя штаба строительства, перед 
началом работ весь грунт на участке прошёл геоло-
гическое обследование. Оно выявило, что на всём 20-
километровом участке грунты в основном глинистые. 
И они идут в «тело» насыпи. Своего рода безотходное 
производство. 

Панорама выемки и перемещения огромных объёмов 
земли производит сильное впечатление. После умиро-
творяющей картины ухоженных, бесконечных полей 
вдоль трассы из Воронежа на Кантемировку площадка, 
где военные железнодорожники ведут работы, поражает 
грандиозностью, масштабностью происходящего. Длин-
ные стальные «руки» экскаваторов загребают огромной 
«ладонью» землю, далеко внизу наполняют ею кузова 
мощных «КамаЗов». Те непрерывно отчаливают один 
за другим. Где-то вдалеке видны бульдозеры и грейдеры, 
тоже снующие без устали. Земля в карьере убывает прямо 
на глазах, а насыпь, наоборот, растёт. механизм работ 
очень похож на отлаженные часы, которые идут точно, 
без сбоев.

Что касается техники, то ею батальоны обеспечены на 
сто процентов. Она обслуживается ежедневно личным 
составом войск, а также сторонними организациями по за-
ключённым министерством обороны Российской Феде-
рации договорам. Все машины хранятся непосредственно 
на объекте. Естественно, они надёжно охраняются.

а каков режим работ? Задачи выполняются в полторы 
смены. Первыми в шесть утра начинают трудиться ма-
шины и экскаваторы, «финиш» - с окончанием светового 
дня, в 21 час.

Именно на этом участке всем «заправляет» командир 
батальона механизации 34-й отдельной железнодорожной 
бригады из Рязани подполковник Констанин Епимахов. 
Комбат всё время на солнце и ветру, потому его лицо по-
крылось бронзовым налётом загара. Смахнув капельки 
пота со лба, он под грохот техники рассказывает:

- К обустройству своего городка мы приступили 30 
марта, а 15 апреля уже начали вести первые подготови-
тельные работы на пятикилометровом участке, который 
поручен моему батальону. Участок сложный. Высота вы-
емки порой доходит до 17 метров…

Когда Константин анатольевич назвал эту цифру, я тут 
же представил себе шестиэтажный дом, на краю крыши 
которого стою. По спине пробежал холодок. Подошёл к 
краю огромного «корыта», из стены которого вынимают 
грунт, посмотрел вниз. Тот же холодок по спине, и голова 
кружится. 

- а высота насыпи будет до 12 метров, - продолжал 
комбат. - Поэтому здесь задействован целый комплекс 
машин – экскаваторы, бульдозеры, автосамосвалы и 
уплотняющие насыпь катки. Вся техника новая. Она и 
своя, отечественная, и зарубежная – немецкая, американ-
ская. механизация труда у нас – 95 процентов! В настоя-
щий момент здесь работают сорок человек – офицеры, 
сержанты, солдаты. Постоянный контроль качества работ 
ведёт специальная группа. Но мы заботимся не только о 
выполнении задания. На территории нашего городка име-
ется три бани, столовая, в которой готовят свои повара. 
Есть медпункт, где могут оказать первую медицинскую 
помощь. Если военнослужащий заболеет серьёзно, то о 
его здоровье позаботятся в больнице Кантемировки, в 
госпиталях Воронежа, Рязани.  Но пока такой необходи-
мости не возникало.

После того как будет готова насыпь, на линии Журав-
ка – миллерово станут укладывать шпалы и рельсы. а 
затем предстоит строительство станций, обустройство 
инфраструктуры. По словам начальника Дирекции по 
комплексной реконструкции железных дорог и строи-
тельству объектов железнодорожного транспорта ОаО 
«РЖД» Николая Есауленко, проектная скорость поездов 
на новой линии составит 160 километров в час.

Новый путь  
на юг России

Карта «обходного» железнодорожного манёвра.

Техника на выемке грунта работает как хорошо  
отлаженные часы.
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Алексей СИДоРоВ

Фото автора
Выпускников гимназии 

имени андрея Платонова по-
здравил глава Воронежа алек-
сандр Гусев. Вместе с ним 
на торжественной линейке 
в качестве почетных гостей 
присутствовали руководитель 
управления образования Во-
ронежа Константин Викторов, 
ветераны, духовенство.

Началась линейка с подня-
тия флага Российской Феде-
рации. Затем прозвучал гимн 
гимназии, и к школьникам 
обратилась директор учебного 
заведения, почетный работник 
образования Татьяна Бонда-
рева. 

– Позади еще один учеб-
ный год, впереди каникулы, и 

осенью наши первоклассники 
вернутся к нам красивыми, 
здоровыми и отдохнувшими. 
Надеюсь, что ученики девятых 
классов примут решение про-
должить свое обучение – ми-
лости просим. Но особые слова 
хочется сказать сегодня нашим 
выпускникам. Каждый хоть 
раз в жизни думал: «Поскорее 
бы уже окончить школу!». 
Вот этот момент наступил. И 
я вижу слезы в ваших глазах. 
Ведь это граница между дет-
ством и взрослой жизнью. мы 
будем скучать! Приходите в 
гимназию, не забывайте своих 
педагогов! Спасибо учителям 
и вашим родителям, что вы-
растили таких замечательных 
детей! – сказала Татьяна Ярос-
лавовна.

александр Гусев, поздрав-

ляя старшеклассников с празд-
ником последнего звонка, от-
метил, что они стоят на пороге 
чего-то нового:

– Вам предстоит непро-
стая пора – экзамены. Пусть 
это будет для вас не только 
стрессом, но и первым в жиз-
ни испытанием, которое вы 
с честью успешно пройде-
те, – напутствовал градона-
чальник. – Помните, жизнь 
– многогранна, и в ней много 
сложностей, но все же хороших 
моментов, побед, радостей го-
раздо больше.

александр Викторович от-
метил, что 1 сентября Плато-
новская гимназия, как и другие 
школы, снова распахнет свои 
двери для тысяч учеников. 
мэр пообещал, что город-
ская администрация летом 
должным образом подготовит 
учебные заведения и сделает 
все, чтобы процесс обучения 
был интересным и увлека-
тельным.

Поздравления звучали от 
почетных работников образо-
вания, родительского комите-
та, гостей праздника. Особенно 
тепло приветствовали зрители 
выступления первоклассни-
ков. В ответном слове выпуск-
ники поблагодарили своих 
преподавателей и признались, 
что им немного грустно расста-
ваться со школой, однако они 
верят, что все лучшее ждет их 
впереди, а полученные в школе 
знания помогут им добиться 
успеха.

С а м ы м  т р о г а т е л ь н ы м 
моментом торжества стал 
запуск в небо «кораблика 
детства», в который выпуск-
ники сложили свои записки 
с пожеланиями. Завершилась 
линейка традиционным по-
следним звонком и прощаль-
ным школьным вальсом.

После завершения торже-
ственных мероприятий глава 
Воронежа осмотрел школу 
и посетил музей. александр 

Гусев рассказал, что сегод-
няшний день напомнил ему о 
его школе:

– мы до сих пор общаемся 
с одноклассниками. а много 
лет назад, стоя на такой же 
линейке, мы гадали, сможем 
ли снова увидеться. У нас 
был замечательный, очень 
дружный класс, – рассказал 
глава города. – Я надеюсь, 
выпускники этого года также 
с теплотой будут вспоминать 
свои школьные годы. И в 
жизни они будут применять 
знания, полученные на уро-
ках. В Воронеже достойная 
система образования, почти 
все одиннадцатиклассники 
поступают в вузы. Сейчас 
очень актуальны инженерные 
специальности, у нас активно 
развиваются промышленные 
предприятия. Так что я думаю, 
старшеклассники смогут реа-
лизоваться в родном городе: 
на производстве или в малом 
бизнесе.

Начало начал
Событие | 23 мая во всех школах Воронежа состоялись торжественные линейки.  Последний звонок 
прозвенел для более чем пяти тысяч одиннадцатиклассников и семи тысяч девятиклассников

С самого утра улицы города пестрили цветами и 
шарами: ребята в строгих костюмах и девушки с 
бантами, их родители, бабушки и дедушки, друзья 
спешили на торжественные линейки.

Валерий КАзАНоВ

Перед началом заседания 
спикер Совета Федерации 
осмотрела цеха ЗаО «Орбита» 
(производит продукцию для 
космической индустрии), ОаО  
«молочный комбинат «Во-
ронежский» и ЗаО «мЭЛ». 
Кроме того, она побывала на 
воронежском Центральном 
рынке, где поинтересовалась 
ассортиментом отечественных 
продуктов питания и ценами на 
них. Всё, что увидела Валентина 
матвиенко, произвело на неё 
большое впечатление. Уже на 
совещании, в котором вместе с 
алексеем Гордеевым приняли 
участие сенаторы и депутаты 
Государственной думы РФ от 
Воронежской области, предста-
вители бизнеса, она скажет: 

- мы были на молочном 
комбинате. Ну, просто душа 
радуется! Вкусная продукция! 
Замечательный товарный вид! 
мы можем конкурировать с 
лучшими зарубежными образ-
цами. а ваша мраморная говя-
дина?! Она точно не уступает 
произведенной за рубежом.  

Говоря об агропромышлен-
ном комплексе, Валентина 
матвиенко отметила, что тем-
пы роста в региональном сель-
ском хозяйстве значительно 
превысили среднероссийские. 
Успехи, по её словам, достиг-
нуты, в том числе и за счёт по-
мощи фермерским хозяйствам. 
Опыт поддержки фермеров, 
считает глава верхней палаты 
парламента, надо распростра-
нить и на другие регионы. В 
настоящее время Воронежская 
область полностью обеспечива-
ет себя сельскохозяйственны-
ми продуктами.

По словам спикера Совета 
Федерации, высоким потен-
циалом импортозамещения 
обладает воронежский кластер 
производителей нефтегазового 
и химического оборудования, а 
авиастроение - новая приори-
тетная отрасль. В прошлом 
году, несмотря на неблаго-
приятные условия, в регионе 
заработали более десяти новых 

крупных промышленных пред-
приятий.

Отдельно Валентина мат-
виенко отметила то, что имен-
но оборонно-промышленный 
комплекс в условиях санкций 
и разрыва традиционного со-
трудничества с Украиной дол-
жен стать одним из базовых 
составляющих региональной 
промышленности: «Через год 
- максимум три  мы заменим 
все поставки, которые шли с 
Украины в рамках коопера-
ции», - высказала мнение спи-
кер Совфеда. а вот киевские 
власти, прервав торговые связи 
с Россией, по её словам, «рубят 
сук, на котором сидят».

По мнению главы  верхней 
палаты  парламента, несмотря 
на беспрецедентное политиче-
ское, экономическое давление, 
западным странам не удалось 
опрокинуть Россию в бездну, 
поскольку  «у нашей экономи-
ки есть достаточно высокий 
запас прочности».

- Оздоровление российской 
экономики заметно, но нам 
нельзя расслабляться. Важно 
объединить усилия всех ветвей 
и уровней власти для осущест-
вления реальной модернизации 
экономики, увеличения объёма 
собственной современной и 
качественной продукции и сни-
жения импортной зависимости. 
Поэтому программа импорто-
замещения в стране вышла на 
первый план, - подчеркнула 
Валентина матвиенко. При 
этом она обратила внимание 
на то, что в сложных экономи-
ческих условиях выполняются 
все социальные программы, 
все социальные обязательства 
перед жителями России. 

Председатель Совета Фе-
дерации отметила, что в Во-
ронежской области проводится 
системная работа по улучше-
нию предпринимательского 
климата, а регион вошёл в 
число лидеров Центрального 
федерального округа по темпам 
роста инвестиций. 

Однако развитие промыш-
ленного производства в регио-
нах тормозят долги, признала 

Валентина матвиенко на сове-
щании. Такая ситуация сложи-
лась в большинстве субъектов 
страны. Помочь в решении 
проблем может частичная ре-
структуризация региональных 
долгов, считает спикер Совфе-
да. Недостаточны из-за «бюро-
кратизации» и нынешние меры 
господдержки: «Ноги нужно 
истоптать, чтобы поддержку 
получить. Государству следует 
быть поворотливым и опера-
тивным», - сетовала Председа-
тель Совета Федерации.

Касаясь деятельности Воро-
нежской областной думы, Ва-
лентина матвиенко призвала 
региональных парламентариев 
активнее использовать для 
продвижения своих законо-
дательных инициатив Совет 
законодателей Российской 
Федерации. Не удержалась она 
и от пожелания: «Осенью пред-
стоят выборы в Воронежскую 
областную думу. Важно прове-
сти их честно - другие времена 
на дворе, коллеги. У населения 
не должно быть никаких по 
этому поводу сомнений. Нуж-
но, чтобы нам доверяли». 

Губернатор алексей Горде-
ев поблагодарил Валентину 
матвиенко за внимание, про-
явленное к Воронежской обла-
сти. Он подчеркнул, что Совет 
Федерации является одним из 
основных институтов власти, 
решающих проблемы регионов. 
алексей Гордеев отметил, что 
сегодня  Правительство Рос-
сийской Федерации приняло 

по-настоящему эффективные 
меры по стабилизации ма-
кроэкономики. Следующий 
этап – микроэкономика, где 
импортозамещение и местный 
бизнес играют далеко не по-
следнюю роль. 

- Воронежская область, на 
мой взгляд, является эталоном 
среднего российского региона. 
Но ближе к крупному, с учётом 
того, что у нас исторически 
сбалансировано развивались 
практически все направления 
сельского хозяйства, промыш-
ленность, наука, образование. 
И, конечно, самое важное то, 
что если взять такое измерение, 
как качество человеческого ка-
питала, то в Воронежской обла-
сти есть люди, способные кон-
курировать и соответствовать 
всем тем вызовам, получаемым 
в мировой рыночной экономи-
ке, - подчеркнул губернатор 
и передал слово заместителю 
председателя правительства 
алексею Беспрозванных. Он 
проинформировал участников 
встречи о развитии импорто-
замещения в приоритетных 
отраслях Воронежской обла-
сти. Ключевой особенностью 
региональной системы импор-
тозамещения, по его словам, 
является обратная связь через 
Торгово-промышленную пала-
ту Воронежской области. 

О проблемах фальсифика-
ции продукции в агропромыш-
ленном комплексе и поддержке 
отечественных производителей 
в торговой сфере говорил депу-

тат Государственной думы ар-
кадий Пономарёв. О развитии 
мясного скотоводства доложил 
учредитель животноводческого 
предприятия ООО «Стивенсон-
Спутник» Сергей Гончаров. а 
сообщение председателя Со-
вета директоров ООО «Воро-
нежсельмаш» Григория Чуйко 
было посвящено развитию 
импортозамещения в отрасли 
машиностроения Воронежской 
области. Во всех выступлениях 
звучала одна мысль: мы умеем 
работать и не хуже общепри-
знанных иностранных фирм. 
Но развитию бизнеса мешают 
бюрократические барьеры, за-
поздалая помощь федерального 
центра. «Воронежская область 
- оазис для поставленных за-
дач по сельскому хозяйству. За 
пять – шесть лет мы подтвер-
дили высокую эффективность 
использования федеральных 
средств. И если нам добавить 
денег из федерального бюдже-
та, то мы сразу откликнемся 
и дадим хороший результат в 
производстве сельхозпродук-
ции», - заверил заместитель 
председателя правительства 
Воронежской области – руково-
дитель департамента аграрной 
политики Воронежской обла-
сти анатолий  Спиваков. 

В свою очередь алексей 
Гордеев обратил внимание на 
то, что губернаторы  «выбива-
ют друг у друга проекты». По 
мнению главы региона, нужно, 
чтобы на уровне Федерации 
было распределение. 

- На федеральном уровне 
допущен и ряд ошибочных 
решений по господдержке. С её 
участием фактически строятся 
торговые объекты - распреде-
лительные центры, - заметил 
алексей Гордеев. 

По итогам обсуждений Ва-
лентина матвиенко посовето-
вала алексею Гордееву сфор-
мулировать ряд предложений 
со стороны области, которые 
впоследствии можно было бы 
перенести на площадку Совета 
Федерации и на уровень феде-
ральных министерств. 

В завершение губернатор 
алексей Гордеев поблагода-
рил Валентину матвиенко 
за полезную для субъектов 
страны деятельность Совета 
Федерации. 

- Сегодняшний визит ещё 
раз показывает, что Совет Фе-
дерации работает не формаль-
но как законодательный орган, 
а берётся решать конкретные 
текущие проблемы. Сегодня 
принципиально важно быть 
вместе власти и бизнесу, что-
бы преодолеть экономические 
трудности, - сказал губерна-
тор. 

Валентина матвиенко при-
зналась, что находится под 
большим впечатлением от по-
ездки в Воронежскую область.

-  Ваш регион – один из 
динамично, активно развиваю-
щихся регионов, один из лиде-
ров во многих сферах. В том 
числе в сфере развития сель-
ского хозяйства. Сегодня мож-
но сказать, что Воронежская 
область – это наш кормилец. 
И в сфере развития промыш-
ленности много позитивного, 
интересного, новых подходов, 
которые, считаю, необходимо 
распространять. Чудес не бы-
вает: если бы правительство 
Воронежской области, губерна-
тор своевременно не оказывали 
бы поддержку сельхозпроиз-
водителям, то  таких темпов 
развития сельского хозяйства, 
конечно, не было бы. Было 
приятно услышать сегодня и от 
промышленников, что большая 
поддержка оказывается им от 
региональных властей. Бизнес 
идёт туда, где благоприятный 
предпринимательский климат, 
где власть слышит его, но не 
просто слышит, а реагирует, 
поддерживает. Все те положи-
тельные результаты, которые у 
вас есть, – это огромная заслуга 
региональных властей, - резю-
мировала Председатель Совета 
Федерации.

Завершилась встреча на тор-
жественной ноте. Валентина 
матвиенко вручила алексею 
Гордееву юбилейную медаль 
«Совет Федерации. 20 лет». 

Задача не одного дня
Власть | Валентина Матвиенко отметила заметные достижения Воронежской области в импортозамещении
Как уже сообщала «Коммуна», Председатель Совета 
Федерации Валентина Матвиенко провела в минув-
ший четверг совещание, посвященное развитию им-
портозамещения в приоритетных отраслях экономи-
ки субъекта РФ. То, что оно прошло в Воронеже, – не 
случайно. По словам спикера Совфеда, губернатор 
Алексей Гордеев уже не первый год, не дожидаясь 
команды из центра, развивает аграрный комплекс, 
выстраивает эффективное сельское хозяйство. Зна-
чительным потенциалом импортозамещения облада-
ет и промышленный комплекс Воронежской области. 
И этот опыт достоин распространения и на другие 
субъекты Российской Федерации.
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Валентина Матвиенко и Алексей Гордеев на молочном комбинате.
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Сколько получаем 
и сколько тратим

Номинальные денежные 
доходы, полученные населе-
нием Воронежской области 
за январь-март 2015 года, 
составили 178,3 миллиарда 
рублей.

Это на 26,6 процента боль-
ше, чем за первые три месяца 
2014 года. Ежемесячный же 
среднедушевой денежный до-
ход за первый квартал 2015 
года составил 25 тысяч 490,9 
рубля. 

Денежные расходы за этот 
период - 177,7 миллиарда 
рублей, что на 25,3 процента 
больше, чем за соответству-
ющий период 2014 года. В 
январе-марте расходы на по-
купку товаров и оплату услуг 
заняли 78,2 процента, умень-
шившись на 8,1 процентного 
пункта. 

Среднестатистический жи-
тель Воронежской области 
на свои денежные доходы 
мог совершить в городском 
автобусе на 174 поездки (на 
10 процентов) больше, чем 
в январе-марте 2014 года, 
сообщает пресс-служба Во-
ронежстата.

Жить стало чище
С начала мая в Верхнема-

монском районе ликвидиро-
вали два десятка несанкцио-
нированных свалок. 

Большую роль в этом сыгра-
ли сотрудники местных пред-
приятий и организаций. Теперь 
в райцентре, Данковском яру 
и на улице Красный мост 
наведен должный порядок. В 
июне, во время акции «Чистая 
земля», предстоит расчистить 
ещё 11 стихийных свалок. а 
чтобы избежать образования 
новых, с местными жителями 
будут заключены договоры 
на вывоз бытовых отходов на 
полигон.

Сообщения подготовили  
Анастасия ВоРонИнА,  

Анатолий КРУГЛоВ.

Праздник последнего звонка – всегда радость. Выпускников напутствует мэр Александр Гусев.



 № 56 (26445) | Вторник, 26 мая 2015 года | КОММУНА | 3www.сommuna.ru 

70лет

70лет

Конкурс проводится прави-
тельством Воронежской обла-
сти при поддержке телеканала 
«Губерния». В этом году в нём 
приняли участие ребята из всех 
муниципальных образований 
области. В финальных район-
ных этапах «Старой, старой 
сказки» смогли показать свои 
таланты 2965 человек. В об-
ластной оргкомитет фестиваля 
было представлено 390 работ, 
занявших призовые места в 
районных этапах в четырёх 
творческих конкурсах: 100 
авторских сказок, 136 рисун-

ков, 144 работы декоративно-
прикладного творчества, 10 
видеороликов. 

Наряду с общеобразова-
тельными организациями и 
организациями дополнитель-
ного образования в творческих 
конкурсах фестиваля «Старая, 
старая сказка» приняли уча-
стие 70 детских школ искусств 
Воронежа и области. В област-
ном этапе были рассмотрены  
87 работ воспитанников ДШИ. 

Лучшие определялись в трёх 
возрастных категориях. Цере-
мония награждения  началась 
с «Песни о доброте», испол-
ненной участниками ансамбля 

«Волшебники двора», и кон-
цертного номера фольклорного 
ансамбля «Терем».

Затем ведущая церемонии 
Заслуженная артистка России 
Анастасия Заворотнюк пригла-
сила Алексея Гордеева на сцену 
концертного зала для вручения 
наград. Первым делом он от-
метил, что этот региональный 
фестиваль уже стал для Воро-
нежа доброй традицией. 

- Чтобы состоялась жизнь 
человека, важно, чтобы она со-
стоялась в детстве. И тут очень 
важен вклад тех, кто окружает 
ребёнка: семьи, родителей, 
учителей. Ценности ему помо-
гает формировать в том числе 
и сказка. Благодаря сказкам 
мы понимаем, что такое добро 
и зло, что такое хорошо, что 
такое плохо. И что такое на-
стоящий человек, – отметил  
губернатор. 

Затем он вручил награды по-
бедителям первой номинации 
«Авторская сказка». В 2015 
году ими стали учащаяся ан-
нинской СОШ №1 Екатерина 
Чиркова, воспитанник Аннин-
ского дома детского творчества 

Павел Артамонов и ученик 
Краснолипьевской СОШ Ре-
пьёвского муниципального 
района Владислав Аникин.    

- Сказки – это надежда на 
то, что добро обязательно по-

бедит, - поделилась ведущая 
церемонии Анастасия Заво-
ротнюк. – На то, что твои 
мечты, которые ты сможешь 
сохранить и пронести через всю 
жизнь, сбудутся. Мне кажется, 

это главный урок, который нам 
дают сказки! 

Все победители творческого 
конкурса получили сертифи-
каты на премию в 20 тысяч 
рублей. 

Чтобы побеждало добро
Творчество | В Воронежском концертном зале состоялась церемония подведения итогов VI регионального детского фестиваля  
«Старая, старая сказка», посвящённого собирателю сказок Александру Афанасьеву
В фойе зрителей встречали клоуны, пираты и персо-
нажи народных сказок, вовлекая детей и взрослых в 
весёлые игры. По соседству ребят ждали настольный 
хоккей и футбол. Была развёрнута выставка детских 
рисунков и поделок – по большей части иллюстраций 
к русским народным сказкам. 
Перед началом церемонии вернисаж посетил губер-
натор Воронежской области Алексей Гордеев. Он не 
только с большим интересом посмотрел работы, но и 
пообщался с авторами. 
- Работы очень талантливые! – поделился он чуть 
позже впечатлениями. 

Василий ЧЕРНОУСОВ

Алексей Гордеев с победителями фестиваля-конкурса.

Возрождение
За годы своего существова-

ния коллективы Воронежского 
музыкально-педагогического 
колледжа неоднократно удо-
стаивались высокой оценки 
известных деятелей культуры и 
искусства – К.И. Массалитино-
ва, Д.Б. Кабалевского, А.Н. Пах-
мутовой и Н.Н.Добронравова, 
Т.Н.Хренникова, М.Л.Ростро-
повича, становились лауреата-
ми многочисленных городских, 
областных, всероссийских и 
международных фестивалей и 
конкурсов.

Отчётный концерт песней 
Юрия Чичкова на слова Ми-
хаила Пляцковского «Детство 
– это я и ты» открыл сводный 
детский хор колледжа – лау-
реат областного фестиваля 
«Адрес детства – воронежский 
край». Далее на сцене его сме-
нил один из самых молодых 
коллективов – организованный 
в 2014 году хор «Соловуш-
ки»  – дипломант I Всерос-
сийского хорового фестиваля 
(руководитель – выпускница 
колледжа Т.А. Завьялова). Хор 
«Надежда» – неоднократный 
лауреат городских («Радуга», 
«Защитники Отечества»), об-
ластных («Светлая радость 
души», «Свет духовных цен-
ностей»), всероссийских и 
международных конкурсов и 
фестивалей - под руководством 
Заслуженного учителя РФ, 
выпускницы ВМПК Л.В. Кар-
ташовой – исполнил «Хвалеб-
ную песню» и  песню «Сохрани 
планету».

Академическое пение всегда 
было сильной стороной хоро-
вых коллективов колледжа. 
Сегодня в стране большое 
внимание уделяется возрож-
дению традиций хорового 
пения, призванного не только 
формировать эстетический 
вкус молодёжи, но и воспи-
тывать, развивать творческие 
способности подрастающего 
поколения.

Возрождать хоровое пе-
ние – задача не из лёгких, но 

вполне по силам целеустрем-
лённому руководству ВМПК. 
В марте на базе колледжа был 
проведён вот уже XI Межре-
гиональный хоровой фести-
валь «Певческий край», а в его 
рамках – III Межрегиональная 
научно-практическая конфе-
ренция «Актуальные пробле-
мы современного хорового 
исполнительства». Хоровой 
праздник получился масштаб-
ным и удался на славу. В нём 
участвовало более 20 детских 
и студенческих коллективов 
из разных регионов России. 
Участники фестиваля полу-
чили возможность не только 
продемонстрировать своё ис-
полнительское мастерство, но 
и обменяться опытом в области 
организации деятельности 
детских хоровых коллективов. 
Сейчас это особенно актуально, 
да и время самое подходящее: в 
2015 году Воронежу присвоен 
почётный статус культурной 
столицы СНГ, так что отчёт-
ный концерт ВМПК – часть 
насыщенной программы празд-
нований.

Со сцены звучали слова 
благодарности за внимание и 
всестороннюю поддержку в 
адрес губернатора Воронеж-
ской области Алексея Гордеева, 
его супруги Татьяны Алексан-
дровны и всех друзей колледжа, 
которые помогают сохранять 
традиции, существующие мно-
го лет в этом учебном учрежде-
нии, кто участвует в создании 
благоприятных условий для 
подготовки здесь будущих 
воспитателей и музыкальных 
руководителей детских садов, 
учителей начальных классов, 
учителей музыки. А таковых 
лауреату форума «Золотой 
фонд Воронежской области», 
«Лучшему муниципальному 
служащему России», побе-
дителю ежегодного конкурса 
«Человек года», директору 
ВМПК, кандидату технических 
наук Ивану Образцову удалось 
привлечь немало: это генераль-
ный директор ВКСМ Борис 
Затонский, глава «Тяжмех-
пресса» Мераби Мерабишвили, 
гендиректор «СТЭЛ-Инвест» 

Валерий Лукинов, генераль-
ный директор ЖБИ № 2 Алек-
сандр Полянский и др. При 
поддержке губернатора второй 
год реализуется программа мо-
дернизации колледжа. В этом 
году выделены значительные 
средства на реконструкцию 
структурного подразделения 
колледжа – школы-интерната 
музыкального воспитания.

Не только петь,  
но и играть

В программе отчётного кон-
церта колледжа были представ-
лены разнообразные хоровые 
коллективы, вокальные и ин-
струментальные ансамбли, а 
также солисты. Все учащиеся 
и студенты отделения «Музы-
кальное образование» играют 
на музыкальных инструментах. 
В концертную программу вош-
ли самые яркие талантливые 
номера, среди них: сольный 
номер на фортепиано учащейся 
3-го класса Вероники Черны-
шовой «Фламенко» Гиллока; 
«Ярмарка любви» в исполне-
нии на аккордеоне семиклас-

сника Павла Щербатова; «Эле-
гия» – второкурсницы Ксении 
Ануфриевой; «Маленький 
виртуоз» – Дарьи Набатовой 
(4-й класс), «Маленький не-
гритёнок» Дебюсси в исполне-
нии пятиклассника Максима 
Смирнова и пьеса «Весной» 
Грига – его ровесницы Ульяны 
Дудченко. Детский инструмен-
тальный ансамбль «Весёлый 
аккордеон» подарил зрителям 
песню «Дорога на Берлин». По-
разили вокальными данными 
воспитанники преподавателей 
вокала В.Б. Бартеневой и по-
чётного работника СПО З.В. 
Козенко – студенты Анастасия 
Бартенева, Анна Вольшинец и 
Андрей Соловьёв. Кстати, Анна 
вместе со своей однокурсни-
цей Ульяной Симоновой ещё 
блестяще сыграла «Вальс» 
Хачатуряна из музыки к драме 
М.Ю. Лермонтова «Маскарад». 
Идеально прозвучала в испол-
нении вокального ансамбля 
юношей «Гармония» (хормей-
стер – Заслуженный учитель 
РФ Г.Г. Василевская) песня 
времён Отечественной войны 

1812 года «Взвейтесь, соколы, 
орлами».

Бурные овации сорвали 
сюита «Песни военных лет» 
и джазовые композиции в 
аранжировке выпускницы кол-
леджа, известной джазовой 
певицы Карины Кожевнико-
вой, которые исполнил самый 
молодой коллектив колледжа  
– вокальный ансамбль «От 
классики до джаза» (руково-
дители Карина Кожевникова 
и почётный работник СПО, 
выпускница ВМПК Е.В. Фа-
бричных) – лауреат регио-
нального этапа Патриаршего 
Фестиваля хора Храма Христа 
Спасителя «Песнопения Хри-
стианского мира», победитель 
Открытого Всероссийского 
конкурсного и фестивального 
проекта «Ступени мастерства». 
Примечательно, что в академи-
ческое хоровое пение многие 
хормейстеры органично впи-
сали элементы шоу – хореогра-
фию, декламацию и шумовые 
эффекты (бубен, трещотки, 
колокольчик). Песни, как в ста-
рые добрые времена, стали не 
только петь, но и разыгрывать 
как мини-спектакли.

На сцене филармонии со-
стоялся дебют танцевального 
ансамбля учащихся третьего 
класса «Солнышко», который 
представил хореографическую 
композицию «Порушка - Пара-
ня» в постановке выпускницы 
колледжа Ольги Дрейман (сле-
дует отметить, что дети Ольги 
пошли по её стопам и учатся в 
школе-интернате музыкально-
го воспитания).

Интересные  
исполнители

Созданию праздничной ат-
мосферы в немалой степени 
способствовали выступления 
преподавателей Н.М. Корню-
шиной, О.В. Ширяевой, В.В. 
Калашникова и др.

Под руководством Заслу-
женного учителя РФ И.В. 
Василевского, основателя хора 
«Благовест» – трижды лау-
реата международных конкур-
сов – нынешние студенты и 
выпускники прошлых лет, 
которые пели в хоре со дня 
его основания в 1993 году, 
спели псалом 133 «Се ныне 
благословите Господа». Когда 
же на сцене зазвучал голос 
директора колледжа Ивана Об-
разцова, у многих пробежали 
мурашки по коже. Его проник-
новенная песня «Журавли» о 
солдатах, погибших во время 
военных действий, лилась из 

души. Затем в его исполнении 
и сводного хора студентов 
колледжа прозвучала одна 
из самых известных и самых 
дорогих для нашего народа 
песен «День Победы» компо-
зитора Давида Тухманова на 
стихи Владимира Харитонова. 
Она вызвала у слушателей все 
сложные чувства, которые со-
путствуют утрате, и одновре-
менно радости и гордости за 
выдержку, стойкость, мужество 
советских людей, победивших в 
страшной войне. В завершение 
концерта вместе с хором в 140 
человек весь зал стоя исполнил 
Гимн России. 

К сожалению, не всеми гра-
нями таланта удалось блеснуть 
в двухчасовом отчётном кон-
церте. Новый руководитель 
колледжа Иван Образцов не 
только сохраняет традиции 
учебного заведения, но и стре-
мится развивать новые твор-
ческие направления. За время 
его работы в ВМПК созданы и 
действуют театральная, хорео-
графическая, эстрадная и фото-
студии, фольклорный кружок, 
спортивные секции, занятия 
в которых способствуют рас-
крытию и развитию творческо-
го потенциала обучающихся. 
Особое внимание в колледже 
уделяется патриотическому 
воспитанию молодёжи. И это 
не случайно: Иван Образцов 
– заместитель председате-
ля правления Воронежской 
региональной организации 
Российского Союза ветеранов 
Афганистана, председатель 
районной организации РСВА 
Коминтерновского района.

- Я был на всех отчётных 
концертах, – говорит руководи-
тель Управления культуры го-
рода Воронежа, Заслуженный 
работник культуры РФ Иван 
Чухнов, – и вижу, что с прихо-
дом энергичного, инициативно-
го, настойчивого руководителя 
в колледже встряхнулись, нача-
ли по-новому думать, творить, 
жить. Появилось много инте-
ресных исполнителей, а хоры, 
которыми всегда славилось 
учебное заведение, сегодня 
зазвучали по-особенному. У 
музыкально-педагогического 
колледжа открылось новое 
дыхание.

В следующем году колледж 
отметит своё 55-летие. К юби-
лею коллектив готовит новую 
яркую концертную программу. 
Пожелаем педагогическому 
коллективу ВМПК и его ру-
ководителю новых творческих 
достижений и успехов.

Новое дыхание
Культура | В Воронежской филармонии состоялся отчётный концерт музыкально-педагогического колледжа, посвящённый  
70-летию Великой Победы
Второй год подряд колледж даёт отчётный концерт 
на главной  академической эстраде Воронежа. Вый-
ти на большую сцену для самых маленьких артистов 
– уже победа, для тех, кто постарше – дело привыч-
ное. Но для всех учащихся, студентов, преподава-
телей и зрителей – это праздник, радость слышать 
красивые звонкие детские голоса, видеть на сцене 
большую группу талантливых ребят с разнообразны-
ми музыкальными номерами.
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Галина РОХМИН

Сводный хор учащихся и студентов ВМПК.  
Солист – директор колледжа Иван Образцов.

Открыла концерт заместитель ру-
ководителя департамента культуры и 
архивного дела Воронежской области 
Эмилия Сухачева. Прозвучал «Гимн 
в честь Кирилла и Мефодия» П.И. 
Чайковского.

К собравшимся обратился секре-

тарь Воронежского Епархиально-
го управления протоиерей Андрей 
Скакалин. Он передал всем при-
сутствовавшим благословение главы 
Воронежской митрополии Владыки 
Сергия и огласил его обращение. В 
День памяти святых равноапостоль-
ных Кирилла и Мефодия, день те-
зоименитства Святейшего Патриарха 

Московского и всея Руси Кирилла, 
митрополит Сергий сослужил Свя-
тейшему Патриарху Кириллу в ка-
федральном соборном Храме Христа 
Спасителя в Москве.

Протоиерей Андрей отметил, что 
музыкальные праздники духовного 
содержания для воронежцев и го-
стей нашего города организуются 
в Воронежской епархии регулярно 
и неизменно привлекают большое 
количество зрителей. Он объявил, 
что все принимающие участие в кон-
церте хоровые коллективы и солисты 

удостоены Владыкой Сергием Благо-
дарственных писем. 

Продолжился концерт исполнени-
ем мужским составом хора тропаря 
святому равноапостольному князю 
Владимиру.

Под аккомпанемент симфониче-
ского оркестра Воронежской филар-
монии в составе большого сводного 
хора звучали голоса лучших хоровых 
коллективов города. В их числе – хор 
Воронежского театра оперы и балета, 
мужской хор Воронежской филар-
монии, митрополичий мужской хор 

«Символ веры», хор духовенства и 
матушек Воронежской епархии «По-
кров», хор Воронежской православ-
ной духовной семинарии и многие 
другие, а также детские коллективы. 
Всего в концерте приняли участие 
более 700 человек.

Во время исполнения песни-гимна 
«День Победы» зрители встали со 
своих мест и аплодировали стоя. А 
завершилась концертная программа 
финальным хором оперы М.И. Глинки 
«Иван Сусанин» («Жизнь за царя») - 
«Славься, славься ты, Русь моя!».

В честь Кирилла и Мефодия
Православие | Музыкальный праздник славянской письменности и культуры традиционно привлёк большое число воронежцев  
и гостей нашего города

здрАвООхрАНеНие

О здоровье и в праздник не забудь 
Массовые акции врачей в рамках программы «Живи 

долго» мало-помалу завоевали популярность у населения. 
В самых многолюдных местах медики устанавливают 

палатки и ведут в них приём по самым разным нозологиям. 
Наибольшей активностью отличается главный невролог 
области Светлана Чуприна. Вот и 9 мая в воронежском 
парке Патриотов перед музеем-диорамой врачи пригла-
шали на профилактический осмотр ветеранов и участни-
ков войны. Опытные неврологи, психологи и психиатры 
проводили психологическое тестирование, определяли 
факторы риска развития инсульта, измеряли давление и 
индекс массы тела. Скрининговые обследования охватили 
около 150 человек и в этот день они несли особый смысл: 
сохранить у людей память о событиях военного времени – 
значит передать потомкам живые свидетельства истории 
страны. 

И память сердца, и песни войны 
Накануне 70-летия Великой Победы в областной клини-

ческой больнице №1 прошла выставка материалов, расска-
зывающих о роли воронежских медучреждений и врачей в 
годы войны. 

Фотографии, документы, мединструментарий  были с 
любовью собраны в коллективах и представлены на суд 
зрителей. 

Во втором этапе конкурса выступали сами медработни-
ки, исполнявшие песни, пляски, инсценировки довоенного 
и  военного времени. Среди областных медучреждений 
победителем названо ООО «Санаторий им.Цюрупы», 
среди медицинских организаций Воронежа – городская 
поликлиника № 7, лучшей из районных больниц оказалась 
Россошанская ЦРБ. 

Пусть будут зоркими глаза
Специалисты областной клинической офтальмологиче-

ской больницы активно проводят плановые выезды в сельские 
районы Воронежской области. 

Два, а то и три раза в месяц по заранее составленному гра-
фику они приезжают в ЦРБ, оказывают организационно-
методическую помощь своим сельским коллегам, ведут 
консультативный приём пациентов со сложными заболе-
ваниями органов зрения. Одним назначается эффективное 
консервативное лечение, другие получают направления на 
углубленное обследование в областной больнице или сразу 
на оперативное вмешательство. 

Только в апреле офтальмологи из Воронежа побывали 
в Павловске, Таловой, Новой Усмани, и во время этих ви-
зитов было осмотрено 72 пациента. «Мы вовсе не считаем, 
что совершаем что-то чрезвычайное, – говорит главный 
врач больницы Сергей Щербаков, – это наша обычная 
плановая будничная работа». 

Комплексы действуют оперативно 
В пяти наиболее крупных районных больницах - Бобров-

ской, Борисоглебской, Лискинской, Павловской, Россошан-
ской - успешно действуют мобильные комплексы. 

В прошлом году, например, с их помощью специали-
сты осмотрели 33 479 пациентов. Из них более 10 тысяч 
приняли лискинские доктора. Наиболее востребованным 
прибором в мобильном комплексе оказался гематологи-
ческий автоматический анализатор крови, определяющий 
её клеточный состав. За четыре месяца нынешнего года 
лискинский комплекс сделал 41 выезд, во время которых 
медики осмотрели более четырёх тысяч пациентов. Плюс 
к этому  врачи сумели оказать подшефную помощь своим 
коллегам из Верхнехавского района.     

В БСМП №8 организовали  
спецпомощь

В конце апреля в терапевтическом отделении больницы 
скорой медицинской помощи № 8 выделили  40 коек для 
специализированной помощи пациентам с гастроэнтероло-
гическими заболеваниями. 

Сюда будут поступать как в плановом порядке, так и по 
экстренным показаниям больные из всех ЛПУ региона с 
разными патологиями этого профиля. В том числе на до-
лечивание после проведённых операций, с желудочными 
кровотечениями,  неясной этиологией или обострением 
хронических заболеваний желудочно-кишечного тракта. 
Сосредоточение специализированной помощи в одном 
месте, безусловно, улучшит лечение таких больных. 

Ярмарка вакансий 
Российское здравоохранение в отличие от советского от-

казалось от системы обязательного распределения выпуск-
ников. Нынче они сами  находят себе места для работы. 

Помогают им в этом ежегодные  ярмарки вакансий. В 
Воронежской медицинской академии такая прошла 15 
мая. Интерны и ординаторы второго года обучения зна-
комились с главными врачами различных медучреждений 
области, узнавали условия работы, жилья и быта, интере-
совались перспективами профессионального роста.  

Память о спасавших жизни 
Накануне Дня Великой Победы в областной детской 

клинической больнице № 1 открыта мемориальная доска, 
посвящённая сотрудникам больницы, работавшим здесь в 
военные годы и послевоенное время. 

На черном мраморе выбиты фамилии врачей и медсе-
стёр, спасавших жизни защитников Воронежа, а после его 
освобождения лечивших и взрослых горожан и их детей. 
В мае 1944 года газета «Коммуна» писала, что в Воронеже 
«открылась детская областная больница на 40 коек. Весь её 
коллектив принимал активное участие в восстановлении 
здания».

Радости молодой семьи 
Когда в обществе появляются здоровые, молодые семьи 

– это радует. Поэтому специалисты профилактической меди-
цины и ставят своей  целью формировать у молодых людей 
ответственное отношение к здоровью. 

Накануне Международного дня семьи в Воронежском 
аграрном университете специально для студентов област-
ного центра была организована акция «Здоровая молодёжь 
– будущее России». Кардиологи, неврологи, специалисты 
по охране репродуктивного здоровья, офтальмологи, 
дерматологи принимали желающих, которые могли не 
только получить консультации врачей, но и пройти флюо-
рографию, экспресс-диагностику крови, антропометрию 
и другие обследования в мобильных центрах здоровья. 
В рамках акции прошла и практическая конференция, на 
которой врачи вели речь о важности здоровья и занятий 
спортом.

Борис ВАУЛИН.

Вакансий много. Молодые люди изучают  
лучшие предложения.

Татьяна ЮШКИНА

Празднование, приуроченное ко Дню памяти святых просветите-
лей и учителей славянских народов равноапостольных братьев 
Кирилла и Мефодия, было организовано совместно департамен-
том культуры Воронежской области и Воронежской епархией.
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Курск, липецк, Орел, Тамбов, ростовнадону, Волгоград, Саратов, 
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цена 6 руб.

ФУтбОЛ

В активе клуба 23 победы и всего 5 ничьих. До абсолют-
ного рекорда осталось сделать всего один шаг: не уступить 
30 мая дома «Рязани». Впрочем, последняя победа далась 
«Факелу» нелегко.

«Витязь» (Подольск) - «Факел» (Воронеж) 1:2
Счет воронежцы открыли достаточно быстро. Уже на 

17-й минуте им удалась отличная трехходовка, в которой 
поучаствовали Заболотный, Жиляев и Василенко. Начал 
ее Заболотный, он же ее и завершил, затылком перекинув 
мяч через голкипера «Витязя» Исупова. Вратарь хозяев 
еще до перерыва отразил опасные удары в исполнении 
Мурнина и Жиляева, но результат на табло не изменился. 
Второй тайм прошел на встречных курсах. Команды рас-
крепостились и показали довольно зрелищный футбол. На 
удар подмосковного футболиста Шония головой с девяти 
метров страж ворот «Факела» среагировал, а с «ленточки» 
ворот снаряд вынес уже защитник Ревякин, после чего уда-
ры и по тем, и по другим воротам посыпались как из рога 
изобилия. На 80-й минуте хозяевам удалось-таки «про-
бить» Терновского, но воронежцы рук не опустили, и уже 
в компенсированное время Мурнин забил победный гол.

Гораздо хуже дела складывались у «Локомотива», ко-
торый крупно проиграл «Рязани».

«Рязань» (Рязань) - «Локомотив» (Лиски) 4:0
«Рязань» больше владела мячом и острее атаковала. 

Правда, забить в первом тайме смогли лишь однажды. 
На 21-й минуте Танделов неотразимо пробил по воротам 
«железнодорожников» со штрафного. На 63-й лискинцы 
еще раз нарушили правила в непосредственной близости 
от своих ворот, и Танделов неотразимым ударом вогнал мяч 
в верхний угол. «Локомотив» раскрылся и пошел вперед 
большими силами, но получил еще два гола в свои ворота. 
Жданкин поразил цель после углового, головой отправив 
снаряд в сетку из середины вратарской площади, а когда 
90 минут уже истекли, рязанцы поставили в матче финаль-
ную точку. Гол был на редкость красив: ударом в падении 
«ножницами» через себя. «Железнодорожники» донельзя 
усложнили себе задачу по завоеванию пятого места. 30 мая 
они не играют, получив три очка за техническую победу 
над «Металлургом» (Выкса), и все решится 5 июня, когда 
«Локомотив» встретится в Брянске с «Динамо». 

Тройку призеров с пьедестала почета сместить уже 
никто не сможет. «Факел» - первый (71 очко), «Рязань» - 
вторая (63), «Тамбов» - третий (56). «Локомотив» занимает 
четвертое место - 47 очков, но «Калуга» и «Металлург» 
(Липецк) буквально дышат ему в спину, имея в активе по 
46 баллов. 

Результаты матчей 28-го тура. «Подолье» (Подольский 
район) - «Металлург» (Липецк) 0:2, «Авангард» (Курск) 
- «Тамбов» 0:1, «Калуга» (Калуга) - «Орел» (Орел) 4:0, 
«Динамо» (Брянск) - «Арсенал-2» (Тула) 1:1, «Витязь» 
(Подольск) - «Факел» (Воронеж) 1:2, «Рязань» (Рязань) 
- «Локомотив» (Лиски) 4:0, «Металлург» (Выкса) - «Зе-
нит» (Пенза) 0:3 (- : +), «Выбор-Курбатово» (Воронеж) 
- «Чертаново» (Москва) 0:3 (- : +). 

Максим СКВОРЦОВ.

За шаг  
до рекорда
Воронежский «Факел» довел свою беспроигрыш-
ную серию до 28 матчей. За весь сезон 2014/2015 
года он не потерпел ни одного поражения. Такого в 
истории воронежского футбола еще не было. 

ВОКРУГ СПОРтА

У хозяев –  
«золото» и «бронза»
В Боброве впервые прошло первенство Воронеж-
ской области по тхэквондо.

В нём приняли участие 80 юниоров 1998-2000 годов 
рождения. На татами спорткомплекса, возведённого по 
ФЦП «Развитие физической культуры и спорта в РФ 
на 2006-2015 годы», вышли и два бобровчанина. Оба вы-
ступили успешно: у Ильи Тимофеева – награда высшей 
пробы, у Дениса Концова – «бронза». Лидеры первенства 
– команда из Калача, воронежские СДЮСШОР № 33 и 
СДЮСШОР № 23.

Высококлассный  
коллектив
Бобровский ледовый дворец отметил пятилетие.

На торжественное празднование во Дворце, построен-
ном по ФЦП «Развитие физической культуры и спорта 
в РФ на 2006-2015 годы», собрались руководители пред-
приятий и организаций района, родители воспитанников 
спортивной школы, дети.

По словам директора ДЮСШ «Ледовый дворец имени 
Вячеслава Фетисова» Владимира Липунова, самое главное, 
что удалось сделать за пять лет - создать коллектив амби-
циозных и высокопрофессиональных тренеров, способных 
воспитать спортсменов самого высокого класса.

На счету воспитанников центра множество спортивных 
побед всероссийского и международного уровней.

Второй – в упражнениях  
на кольцах
Воронежский спортсмен Тимур Байрамов стал 
призёром второго этапа VII летней Спартакиады 
учащихся России по спортивной гимнастике.

В состав юношеской сборной от нашего региона вошли 
Тимур Байрамов и Василий Поздняков, воспитанники Во-
ронежской школы олимпийского резерва по спортивной 
гимнастике имени Юрия Штукмана, не так давно рекон-
струированной по ФЦП «Развитие физической культуры 
и спорта в РФ на 2006-2015 годы». 

По сообщению Центра спортивной подготовки сборных 
команд Воронежской области, в многоборье, программа 
КМС, Тимур Байрамов занял 7-е место (152,266), Василий 
Поздняков – 16 (137,800). В финале по отдельным видам 
многоборья Тимур Байрамов показал второй результат в 
упражнениях на кольцах, завоевал «бронзу» в дисциплине 
«конь» и стал четвёртым на перекладине.

Галина РОХМИН.
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ООО «01-СЕРВИС»

г.Воронеж, ул.Витрука, 13
Тел. (473) 223-23-49, 223-56-76
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e-mail: 
centrsol@yandex.ru

Любовь Геннадьевну ВарГо
поздравляем с днём рождения! 

Желаем здоровья, успехов в работе, благополучия.
Сотрудники.

Надежду Николаевну ПодВиГиНу 
поздравляем с днём рождения! 

Желаем  здоровья, благополучия, хорошего  
отдыха, прекрасного настроения!

Сотрудники,  друзья.

В соответствии с постановлением Правительства РФ от 21 января 2004г. №24 «Об утверждении  
стандартов раскрытия информации субъектами оптового и розничных рынков электрической энергии»

ОАО «Воронежская энергосбытовая компания» 
сообщает об инвестиционных проектах компании в 2015 году:
1. Оргтехника

2. Приобретение регистратора показателей качества электрической энергии 

3. Благоустройство территории Лискинского отделения и Таловского участка Борисоглебского 
отделения

4. Оборудование, не входящие в сметы строек, в том числе: охранно-пожарная сигнализация на 
участки по г.Воронежу, кассовые аппараты ШТРИХ-КОМБО-ПТК и т.д.
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Уважаемые акционеры!
Совет директоров ОАО «Воронежавтодор» 

извещает акционеров ОАО «Воронежавто-
дор» о проведении 23 июня 2015 г. годового 
общего собрания акционеров ОАО «Воро-
нежавтодор». Форма проведения годового 
общего собрания акционеров: совместное 
присутствие акционеров для обсуждения во-
просов повестки дня и принятия решений по 
вопросам, поставленным на голосование, без 
предварительного направления (вручения) 
бюллетеней для голосования до проведения 
годового общего собрания акционеров.

Место проведения собрания: г. Воронеж, 
Ленинский проспект, 43а, 6-й этаж, офис ОАО 
«Воронежавтодор».

Начало собрания: в 12 час. 00 мин. 
Время начала регистрации лиц, участвую-

щих в собрании: 11 час. 00 мин. 
Список лиц, имеющих право на участие в 

годовом общем собрании акционеров ОАО 
«Воронежавтодор», составлен по данным 
реестра владельцев именных ценных бумаг 
ОАО «Воронежавтодор» по состоянию на 27 
мая 2015 г.

Повестка дня:
1. Утверждение годового отчета.
2. Утверждение годовой финансовой (бух-

галтерской) отчетности, в том числе отчета о 
финансовых результатах общества.

3. Утверждение распределения прибыли, в 
том числе выплата (объявление) дивидендов 
и убытков общества по результатам финан-
сового года.

4. Избрание Совета директоров обще-
ства.

5. Избрание ревизионной комиссии обще-
ства.

6. Утверждение аудитора общества.

С информацией (материалами), подлежа-
щей предоставлению акционерам при под-
готовке к проведению годового общего со-
брания акционеров, можно ознакомиться по 
адресу: г. Воронеж, Ленинский проспект,43а, 
6-й этаж, офис ОАО «Воронежавтодор» в ра-
бочие дни с 9 час. 00 мин. до 13 час. 00 мин. 
с 27 мая 2015 г. 

Участнику годового общего собрания не-
обходимо иметь при себе паспорт или иной 
документ, удостоверяющий личность, а для 
представителя акционера так же доверен-
ность на право участия в годовом общем 
собрании акционеров и (или) документы, 
подтверждающие его право действовать от 
имени акционера без доверенности. 

Совет директоров  
ОАО «Воронежавтодор».

На правах рекламы.

СООБщеНИе 
о проведении годового общего собрания акционеров

Открытого акционерного общества
«Воронежавтодор»

Правление Воронежского ре-
гионального отделения Союза 
писателей России выражает ис-
креннее, от самого сердца идущее 
соболезнование своему коллеге по 
перу, писателю, поэту, публицисту 
Виктору Викторовичу Будакову в 
связи с кончиной его матери 

Марии Антоновны.

КРИМИНАЛ

Мошеннику дали  
четыре года

Ленинским районным судом Воронежа 
рассмотрено уголовное дело в отношении 36-
летнего Эдгара Ахнояна, который вместе с 
сообщником похитил у десятков людей более 
11 миллионов рублей. 

Установлено, что в конце 2011 года Ахноян и 
его сообщник Хачатурян, в отношении которого 
дело выделено в отдельное производство, всту-
пили в преступный сговор и разработали план 
с целью хищения чужого имущества. 

Как отмечает прокуратура Воронежской 
области, одной из потерпевших мошенники 
причинили ущерб в особо крупном размере – на 
сумму почти 2,5 миллиона рублей. А всего Ах-
ноян и Хачатурян похитили у 75 потерпевших, 
проживающих в Белгороде, Старом Осколе, 
Липецке и Воронеже, более 11 миллионов 300 
тысяч рублей. 

Суд назначил Ахнояну наказание в виде 
лишения свободы на четыре года с отбыванием 
в исправительной колонии общего режима. Его 
признали виновным в совершении преступле-
ния, предусмотренного ч. 4 ст. 159 УК РФ (мо-
шенничество группой лиц по предварительному 
сговору в особо крупном размере). 

Суд принял во внимание частичное воз-
мещение осуждённым причинённого ущерба и 

смягчающее наказание обстоятельство – явку 
с повинной. 

Расследование уголовного дела в отношении 
Хачатуряна будет продолжено после задержания 
последнего, поскольку он скрылся и находится 
в розыске, сообщает прокуратура Воронежской 
области.

Анатолий КРУГЛОВ.

Дешёвая музыка 
Долгое время жители Россоши не обращали 

внимания на бойкую торговлю CD- и DVD-
дисками мужчины среднего возраста, открыв-
шего торговые точки на улице Дзержинского и 
площади Танкистов. 

Впрочем, любители «забойного» музыкаль-
ного ширпотреба охотно общались с продавцом 
и покупали у него дешёвую продукцию. Но 
когда продавцом заинтересовались работники 
правоохранительных органов, выяснилось, что 
производство дисков – сплошной контрафакт. 
Когда из двух павильонов изъяли 187 дисков 
CD и 773 изделия DVD, оказалось, что ущерб, 
причинённый компании-правообладателю, со-
ставляет более трёхсот тысяч рублей. 

Сумма не так уж и велика, но интерес в том, 
что уголовное дело, возбуждённое вчера по ч.2 
ст.146 УК РФ (незаконное использование объек-
тов авторского права), в наше время встречается 
пока довольно редко.

Борис ОРЛОВ.

Гостями  секретаря регионального 
отделения «единой России», члена 
генерального совета партии, замести-
теля председателя областной думы 
Владимира Нетёсова стала команда 
«Воронеж-СКИФ», впервые в истории 
воронежского баскетбола выиграв-
шая чемпионат суперлиги. Гости 
принесли с собой добытый в упорной 
борьбе трофей – красавец-кубок и за-
воеванные золотые медали.

Юрий иВаноВ

Президент клуба Юрий Бездетко поблаго-
дарил лидера воронежских партийцев за под-
держку, отметив, что без помощи регионального 
парламента, в частности, фракции «Единая 
Россия», областного правительства, выразив-
шейся в коренном изменении бюджетного 
финансирования, достичь столь высокого ре-
зультата вряд ли было возможно.

Напомним, баскетболистки «Воронеж-
СКИФа» выиграли в драматическом финале 
у соперников из Самары со счетом 64:60. По-
допечные Вадима Буракова вырвали долго-
жданную победу буквально на последних 
секундах матча.    

За чашкой чая президент воронежской феде-
рации баскетбола Александр Сысоев рассказал 
о тернистом пути к успеху, который прошли 
девушки и вся команда, о манящих перспек-
тивах, особенностях тренировочного процесса, 
о каждой «звездочке», поднявшей «Воронеж-
СКИФ» на невиданную доселе высоту.

Главные же виновники - Юлия Гарькавская 
(203 см), Екатерина Нечепаева, Анастасия Па-
сынкова, Виктория Слюсаренко, не в пример 

бойцовскому поведению на площадке, явно 
смущались от такого к себе внимания. 

Владимир Нетёсов поблагодарил девушек за 
победу, за радость, доставленную болельщикам, 
за еще одну ступеньку в золотой пьедестал во-
ронежского спорта, который сейчас находится 
на подъеме. 

«Наша партия, депутатский корпус всегда 
поддерживает проекты, направленные на раз-
витие спорта как высоких достижений, так и 
детского, любительского, создавая для массо-
вых занятий все условия», - отметил секретарь 
регионального отделения «Единой России».

Гости рассказали, что сегодня около 11 тысяч 
воронежцев различного возраста регулярно 
играют в баскетбол. В каждом районе есть своя 

детская команда, выступающая под эмблемой 
«Воронеж-СКИФа».

«Благодаря помощи губернатора нам уда-
лось пошить единую форму, закупить необхо-
димое спортивное оборудование, - рассказал 
Александр  Сысоев.  – Однако и проблем оста-
ется еще много».

Владимир Нетёсов пообещал свое полное со-
действие, пожелав команде достижения новых 
спортивных вершин, а девушкам - удачи и ис-
полнения всех желаний, оставаться патриотами 
воронежского спорта.

Он вручил высшую награду регионального 
отделения партии «Единая Россия» - почетную 
грамоту - руководству клуба и преподнес кор-
зины с цветами девушкам-баскетболисткам. 

Дотянулись до «звёзд»
Спорт | «Единороссы» чествовали спортсменок, впервые в истории воронежского баскетбола 
выигравших чемпионат суперлиги
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И в заключение встречи в региональном отделении «Единой России» – фото на память!

Первое – традиционная 
велоночь, которая в этом 
году была на рекордную 
дистанцию – 25  
километров. 

Светлана леГоВич

Колонна проехала по основ-
ным мостам Воронежа в под-
держку проекта велодорожек 
вокруг водохранилища. Вновь 
был разыгран велосипед от 
губернатора Воронежской об-
ласти Алексея Гордеева. Приз 
достался фотографу Никите 
Евдакову. Также были разыгра-
ны велосипеды от организатора 
акции, воронежца, пожелавше-
го остаться неизвестным, и  от 
партнёров «ВелоВоронежа». 

Еще одно «двухколёс-
ное» событие – велооркестр 
и краеведческий велоквест. 
Участники городского перфо-
манса узнали, что благодаря 
крупному предпринимателю 
и промышленнику конца XIX 
– начала XX века Вильгельму 
Столлю в Воронеже появились 
первые велосипеды, которые 
раньше называли бициклами, 
а также начали проводиться 
соревнования среди любите-
лей этого вида транспорта. А 
вот краеведческий велоквест 
показал, насколько участники 
хорошо знают наш областной 
центр и его достопримечатель-
ности. 

Велопрогулки под музыку
увлечённые | Любители прогулок на самом экологичном  
транспорте в выходные смогли стать участниками двух  
интересных событий

Велоночь в кругу друзей.

Велооркестр был в ударе.

Традиция сохранения историко-культур-
ных сведений о районе в Калаче сильна. 

Здесь искренне и бережно хранят память о 
прошлом, в которой, как в зеркале, отражаются 
заботы и чаяния земляков. Местные краеведы 
и историки – народ беспокойный, но организо-
ванный: в прошлом году провели конференцию, 
выбрали председателем известного в районе 
краеведа Владимира Стародубцева, приняли 
решение создать центр «Наследие». Здесь они на-
мерены проводить семинары, выставки, встречи 
со школьниками, совместно работать над книгами 
и сборниками.  

По распоряжению главы администрации Ни-
колая Котолевского им выделили просторное 
помещение – старинное здание в центре города. 
После его ремонта, расходы на который взяли 
на себя активисты и общественники, состоялось 
торжественное открытие. В числе подвижников, 
работавших над созданием центра, – краеведы, 
историки, музейщики, художники, ветераны. Они 
уверили гостей в том, что будут и дальше помо-
гать изучать и хранить историю родного края. 

«Наследие» в Калаче  
марина Калинина

НОВОСеЛье

Уважаемые руководители 
юридических лиц, 

являющихся акционерами 
ОАО «Газпром»! 

Просим вас обратиться в компанию  
«Газпром межрегионгаз Воронеж»  

по вопросу участия в общем собрании  
акционеров. 

По всем возникающим вопросам  
обращайтесь в юридический отдел компании 

по телефонам  
8 (473) 254-34-07 и 8 (473) 254-34-61.

Ре
кл

ам
а

Ф
от

о 
Ва

ди
м

а 
Со

Бо
л

еВ
а.


